



大槻の記

郡山市立大槻小学校
学校だより NO. 17号
令和7年1月14日
発行者：校長 坂牧広文

3学期がスタートしました！

冬休み中も大きな事故やけがはなく、8日（水）の始業式にはたくさんの児童が元気に参加することができました。2025年のスタートにあたって、校長からは「新しい年をむかえて」「3学期に頑張ってもらいたいこと」の2つの話をしました。式の後に生徒指導担当から「3学期の過ごし方」について話がありましたが、真剣に話を聞いている子どもたちの姿がとても素晴らしかったです。新年・3学期に頑張るぞという意欲が強く感じられる姿でした。

今年は「巳年」、動物にあてはめると蛇になります。蛇は脱皮を繰り返して成長することから「復活と再生」を連想させ、縁起の良い動物とされています。また、餌を食べなくても長く生きることから「神の使い」として崇められ、全国各地に蛇神を祀っている神社があります。巳年は、「み」と読めることから、「お金がみにつく」「努力がみのる」というような意味もあり、新たな挑戦や変化に前向きに取り組むことで、これまで努力してきたことが実を結びはじめる年だといわれています。

各学級では児童が3学期の目標をたてました。49日間という短い期間ですが、学年のまとめを行う大切な時期なので一日一日を大切にして目標を達成できるように頑張らせたいと思います。保護者の皆様には、本年もご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

【3学期にがんばってほしいこと】

① **命を**
(いのち) **まもる**

3つのことについて話しました。①②については、今年度年間を通して言ってきたことです。「自分の命は自分で守る」ということや「友達と仲良く」という意識を更に高めていきたいです。また、今の学年でやり残すことがないようにして次の学年を迎えられるように、③について話をしました。

② **日本一なかの**
よい小学校に



③ **一年間の**
まとめを
しっかりしよう



【今年もペッパー君が来ました】

pepper 活用事業で3学期からペッパー君が来校しました。現在は、東昇降口であいさつ運動を行っており、朝や休み時間には人だかりができています。

22日（水）にソフトバンクの方を講師にお招きして、4年生は「身近にひそむ危険」5年生は「環境とエネルギー」6年生は「火災の時の避難と行動」についてペッパー君を活用した授業を行う予定になっています。楽しみです。



【元気に雪遊び】

10日（金）に今年初めてまとまった雪が降りました。とても寒い日でしたが、子どもたちは元気に校庭にでて雪遊びを楽しんでいました。朝は、早く登校した6年生が、雪かきを頑張っていました。6年生ありがとう！

